
V o r r e d e.

Der Verleger dieser Bilderschule wünschte eine dem Kindesalter von 2 bis 4 Jahren angemessene Schrift, die man Müttern oder deren Stellvertretern zur angenehmen nützlichen Beschäftigung mit ihren Kleinen in die Hände geben könnte. Er übertrug mir die Ausführung, und ich gab die Ideen zu 6 bildlichen Darstellungen, die von dem berühmten Hofmaler Heinrich Ramberg in Hannover gezeichnet, und von unserm geachteten Mitbürger Heinrich Schmidt in Berlin in Kupfer gestochen wurden.

Bei der großen Zahl von Kinderschriften würde ich vielleicht die Aufforderung abgelehnt haben, wenn nicht die Betrachtung, daß es anzweckmäßigen Bilderbüchern für das genannte